



El General no los recibe porque hubo un diputado irrespetuoso, justifica Adán Augusto

Sensible. Adán Augusto López, titular de Gobernación, justificó la cancelación de la reunión entre el secretario de la Defensa Nacional (Sedena), Luis Crescencio Sandoval, con los diputados, debido a que el legislador de Movimiento Ciudadano y secretario de la Comisión de la Defensa, Sergio Barrera Sepúlveda, se dirigió en términos irrespetuosos al jefe del Ejército. **PAG 7**

Por carta "irrespetuosa" de diputado se canceló reunión con el General: Segob

Diputado de MC dijo que, bajo ningún motivo aceptan ir a la la Sedena, justifica Adán Augusto

Redacción

Ciudad de México

El secretario de Gobernación, Adán Augusto López justificó este lunes la cancelación de la reunión que estaba prevista entre el secretario de la Defensa Nacional (Sedena), Luis Crescencio Sandoval con los diputados, debido a que el legislador de Movimiento Ciudadano y secretario de la Comisión de la Defensa, Sergio Barrera Villanueva, se dirigió en términos irrespetuosos al jefe del Ejército.

Durante su participación en una reunión con congresistas de la Ciudad de México, Adán Augusto López señaló que hubo un intercambio de comunicaciones entre el presidente de la Comisión de Defensa, que preside el diputado Ricardo Barrera Sepúlveda, del PAN, en el cual se propuso al secretario de la Defensa una reunión de trabajo "para revisar los temas presupuestales y que se le pueda dotar de mayor presupuesto a la secretaría de la Defensa para evitar el hackeo", como el que sufrió en su control central.

El titular de la Segob refirió que el secretario de la Defensa



Adán Augusto López y el general Luis Crescencio Sandoval, en foto de archivo.

comunicó que no tenía inconveniente en dicho encuentro, pero pidió "como se hace siempre, que esa reunión de trabajo, ese intercambio de opiniones fuese en las instalaciones de la secretaría de Defensa".

Y al tocar este punto, Adán Augusto López destacó que el diputado Barrera Sepúlveda se comportó de manera "irrespetuosa" con Luis Crescencio Sandoval, lo que derivó en la cancelación de la reunión.

LA CARTA "INCÓMODA"

"A eso, acuerdan incluso una fecha. Hay una carta del secretario de la comisión, que es un diputado de Movimiento Ciudadano, donde en términos, por demás irrespetuosos, se dirige

al secretario de la Defensa, diciéndole que bajo ningún motivo aceptan ir a las instalaciones de la Sedena.

"Y pues, ante ese desaguisado, el secretario de la Defensa informó al presidente de la comisión que no se va a llevar a cabo esa reunión de trabajo, pero no era una un citatorio para que compareciera a rendir cuentas", agregó.

Frente a estos señalamientos, el diputado Sergio Barrera publicó en su cuenta de Twitter la carta que envió a Luis Crescencio Sandoval y negó haberse comportado de forma irrespetuosa. La misiva está fechada el 11 de octubre. La reunión a puerta cerrada estaba programada para el 18 de octubre •